

## **Teilnahmebedingungen „sci Spurensuche“ im Rahmen der ErstiWoche an der TU Ilmenau**

**// english version below**

Die Teilnahme am Gewinnspiel von student consulting ilmenau e. V., nachfolgend Betreiber oder Veranstalter genannt, ist kostenlos und richtet sich ausschließlich nach diesen Teilnahmebedingungen.

Die Dauer des Gewinnspiels erstreckt sich vom 08.10.2024, 14 Uhr bis zum 08.10.2024, 18 Uhr. Innerhalb dieses Zeitraums erhalten Studierende die Möglichkeit, am Gewinnspiel teilzunehmen.

Um am Gewinnspiel teilzunehmen, ist die Erfüllung mindestens einer Aufgabe (maximal 8 Aufgaben und eine maximale Punktzahl von 15 Punkten) notwendig, die Erfüllung wird vom Team des Betreibers am Kickelhahn überprüft. Die Teilnahme ist nur innerhalb des Teilnahmezeitraums möglich. Nach Teilnahmeschluss eingehende Aufgabenerfüllungen werden nicht weiter berücksichtigt. Pro Teilnehmer wird nur einmal eine Aufgabenauswertung durchgeführt. Die Teilnehmer können die Aufgaben auch als Gruppe erfüllen. Die Teilnahme am Gewinnspiel ist kostenlos.

### **Teilnahmeberechtigte**

Teilnahmeberechtigt sind Studierende an der TU Ilmenau, die Ihren Wohnsitz in Deutschland und das 16. Lebensjahr vollendet haben. Nicht teilnahmeberechtigt am Gewinnspiel sind alle an der Konzeption und Umsetzung des Gewinnspiels beteiligte Personen und Mitarbeiter des Betreibers. Zudem behält sich der Betreiber vor, nach eigenem Ermessen Personen von der Teilnahme auszuschließen, wenn berechtigte Gründe vorliegen, beispielsweise

(a) bei Manipulationen im Zusammenhang mit Zugang zum oder Durchführung des Gewinnspiels, (b) bei Verstößen gegen diese Teilnahmebedingungen, (c) bei unlauterem Handeln oder (d) bei falschen oder irreführenden Angaben im Zusammenhang mit der Teilnahme an dem Gewinnspiel.

### **Gewinn, Benachrichtigung und Übermittlung des Gewinns**

Folgende Preise werden wie folgt vergeben.

GEWINN 1: 100 Geschenkbeutel; bei Erreichen von 8 – 15 Punkten

GEWINN 2: vielfältige Trostpreise; bei Erreichen von 1 – 7 Punkten

Die Ermittlung der Gewinner erfolgt mit Auswertung der Aufgaben durch das Team des Betreibers. Eine Aufgabe wird mit den entsprechenden Punkten bewertet, wenn sie von der Person oder einem Team korrekt erfüllt wurde. Die Person / das Team erfährt direkt nach der

Aufgabenauswertung die Punktzahl und bekommt eine der zwei Preiskategorien, entsprechend der erreichten Punktzahl, ausgehändigt. Wird als Team angetreten erhält jedes Teammitglied ein Geschenk. Die Aushändigung des Gewinns erfolgt ausschließlich an den Gewinner. Ein Umtausch, eine Selbstabholung sowie eine Barauszahlung des Gewinns sind nicht möglich.

### **Beendigung des Gewinnspiels**

Der Veranstalter behält sich ausdrücklich vor, das Gewinnspiel ohne vorherige Ankündigung und ohne Mitteilung von Gründen zu beenden. Dies gilt insbesondere für jegliche Gründe, die einen planmäßigen Ablauf des Gewinnspiels stören oder verhindern würden.

### **Datenschutz**

Für die Teilnahme am Gewinnspiel ist die Angabe von persönlichen Daten notwendig. Der Teilnehmer versichert, dass die von ihm gemachten Angaben zur Person, insbesondere Vor-, Nachname wahrheitsgemäß und richtig sind.

Der Veranstalter weist darauf hin, dass sämtliche personenbezogenen Daten des Teilnehmers ohne Einverständnis weder an Dritte weitergegeben noch diesen zur Nutzung überlassen werden.

### **Anwendbares Recht**

Fragen oder Beanstandungen im Zusammenhang mit dem Gewinnspiel sind an den Betreiber zu richten. Kontaktmöglichkeiten finden sich im Impressumsbereich der Webseite.

Das Gewinnspiel des Betreibers unterliegt ausschließlich dem Recht der Bundesrepublik Deutschland. Der Rechtsweg ist ausgeschlossen.

### **Salvatorische Klausel**

Sollte eine Bestimmung dieser Teilnahmebedingungen ganz oder teilweise unwirksam sein oder werden, so wird dadurch die Gültigkeit dieser Teilnahmebedingungen im Übrigen nicht berührt. Statt der unwirksamen Bestimmung gilt diejenige gesetzlich zulässige Regelung, die dem in der unwirksamen Bestimmung zum Ausdruck gekommenen Sinn und Zweck wirtschaftlich am nächsten kommt. Entsprechendes gilt für den Fall des Vorliegens einer Regelungslücke in diesen Teilnahmebedingungen.

Viel Glück und Erfolg wünscht das Team von student consulting ilmenau e. V.

## **Conditions of participation “sci Spurensuche” as part of the ErstiWoche at the TU Ilmenau**

Participation in the competition of student consulting ilmenau e. V., hereinafter referred to as the operator or organizer, is free of charge and is governed exclusively by these conditions of participation.

The duration of the competition extends from 08.10.2024, 14:00 to 08.10.2024, 18:00. During this period, students will have the opportunity to take part in the competition.

To take part in the competition, at least one task must be completed (maximum of 8 tasks and a maximum score of 15 points); completion will be checked by the Kickelhahn operator's team. Participation is only possible within the participation period. Completions received after the closing date will not be considered. Only one task evaluation will be carried out per participant. Participants can also complete the tasks as a group. Participation in the competition is free of charge.

### **Eligible participants**

Students at TU Ilmenau who are resident in Germany and have reached the age of 16 are eligible to participate. All persons involved in the conception and implementation of the competition and employees of the operator are not eligible to participate in the competition. In addition, the operator reserves the right, at its own discretion, to exclude persons from participation if there are justified reasons, for example

(a) in the event of manipulation in connection with access to or implementation of the competition, (b) in the event of breaches of these conditions of participation, (c) in the event of unfair conduct or (d) in the event of false or misleading information in connection with participation in the competition.

### **Prize, notification and transmission of the prize**

The following prizes will be awarded as follows.

PRIZE 1: 100 gift bags; for achieving 8 - 15 points

PRIZE 2: various consolation prizes; for achieving 1 - 7 points

The winners will be determined by the operator's team evaluating the tasks. A task is awarded the corresponding points if it has been completed correctly by the person or team. The person/team will be informed of the score immediately after the task has been evaluated and will be awarded one of the two prize categories according to the number of points achieved. If the competition is run as a team, each team member receives a gift. The prize will only be given to the winner. It is not possible to exchange, collect or pay out the prize in cash.

### **Termination of the competition**

The organizer expressly reserves the right to terminate the competition without prior notice and without giving reasons. This applies in particular to any reasons that would disrupt or prevent the competition from running as planned.

### **Termination of the competition**

The organizer expressly reserves the right to terminate the competition without prior notice and without giving reasons. This applies in particular to any reasons that would disrupt or prevent the competition from running as planned.

### **Data protection**

Participation in the competition requires the provision of personal data. The participant assures that the personal details provided by him/her, in particular first name and surname, are true and correct.

The organizer points out that all personal data of the participant will neither be passed on to third parties nor made available to them for use without consent.

### **Applicable law**

Questions or complaints in connection with the competition should be addressed to the operator. Contact details can be found in the legal notice section of the website.

The operator's competition is subject exclusively to the law of the Federal Republic of Germany. Legal recourse is excluded.

### **Severability clause**

Should any provision of these conditions of participation be or become invalid in whole or in part, this shall not affect the validity of the remaining provisions of these conditions of participation. The invalid provision shall be replaced by a legally permissible provision that comes as close as possible to the economic intent and purpose of the invalid provision. The same applies in the event of a loophole in these conditions of participation.

The team of student consulting ilmenau e. V. wishes you good luck and success.